

Evo Morales cuestiona silencio de Luis Amagro sobre asesinatos de periodistas en México



La Paz, 16 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, cuestionó al Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Amagro, por su silencio ante la ola de asesinatos de periodistas en México, y la violencia del narcotráfico que se vive en ese país.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el jefe del Estado boliviano interrogó la actitud de Amagro ante la muerte violenta, en lo que va de año, de seis periodistas.

Las palabras se dan luego del reciente asesinato de la subdirectora del semanario jalisciense “El Costeño”, Sonia Córdova, y el corresponsal de La Jornada en Culiacán, Sinaloa, y fundador de Riodoce, Javier Valdez, ambos ocurridos el pasado 15 de mayo.

Ante ello, Morales condenó dicho acto de violencia y se solidarizó con los familiares de las víctimas, y todo el pueblo mexicano.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/129941-evo-morales-cuestiona-silencio-de-luis-amagro-sobre-asesinatos-de-periodistas-en-mexico>



Radio Habana Cuba